



Las cifras demuestran alto interés regional en la ciencia.

Universidad de Concepción concentró el 79%

Ues. de Biobío y Ñuble se adjudicaron más de 140 becas doctorado ANID

Macrozona Centro Sur es la primera del país con más becas seleccionadas.

Un total de 147 profesionales se adjudicaron becas de doctorado desde la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, para realizar sus estudios de postgrado en universidades de las regiones de Biobío y Ñuble. La Macrozona Centro Sur es la primera Macrozona del país, después de la Región Metropolitana, con mayor cantidad de becas.

El seremi de Ciencia de la macrozona Centro Sur, Gustavo Núñez, resaltó que "el notable incremento en el número de postulaciones y la consolidación de nuestra macrozona como la segunda con más becarios a nivel nacional reflejan el creciente interés y la calidad de

la investigación que se desarrolla en nuestras universidades. Estas becas no solo permiten la formación de profesionales altamente calificados, sino que también fortalecen el ecosistema científico y tecnológico de Biobío y Ñuble, impulsando el desarrollo regional y la generación de conocimiento con impacto global".

La Universidad de Concepción concentró la mayor cantidad de postulaciones seleccionadas, con 116, equivalente al 79% de la macrozona. La Universidad del Bío-Bío tuvo 14 postulaciones seleccionadas, la Universidad Católica de la Santísima Concepción 11, la Universidad Andrés Bello y la Universidad San Sebastián tuvieron 3 becas adjudicadas.